
Verbale riunione Commissione Paritetica del Dipartimento di Studi Aziendali e Quantitativi 

La Commissione Paritetica del Dipartimento di Studi Aziendali e Quantitativi che rappresenta i 

seguenti Cds Economia Aziendale, Management e Marketing Internazionale, Statistica e 

Informatica per l’Azienda, la Finanza e le Assicurazioni, Economia del Mare si è riunita il giorno 

21/11/2019 alle ore 14.00 in stanza 405 per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

-  sostituzione membro docente per Economia del Mare 

- presa atto dei lavori delle sottocommissioni 

- diffusione delle relazioni dei singoli Cds e loro discussione 

- varie ed eventuali 

Sono presenti la prof.ssa Adele Parmentola (Presidente), il prof.Giuseppe Scandurra, la prof.ssa 

Mariagrazia Starita e la dott.ssa Zelda Marino (segretario) , la sig. Federica Capobianco, il sig. 

Lorenzo Vassaro, la sig. Grazia Vitiello. 

Rispetto al primo punto si è resa necessaria una sostituzione nella componente docente il 

Consiglio di Dipartimento ha sostituito il membro della commissione paritetica relativo al Cds di 

Economia del Mare nominando la prof.ssa Mariagrazia Starita in luogo del dott. Marcello Risitano. 

A tal proposito la nuova sottocommissione di Economia del Mare sarà così composta: Prof.ssa 

Mariagrazia Starita- sig. Filomena Ferraro. 

Rispetto al secondo punto la commissione raccoglie le indicazioni delle sottocommissioni rispetto 

alle due tematiche poste in esame : 

- Analisi e proposte in merito a materiali e ausili didattici, laboratori, aule, attrezzature;  

-Analisi e proposte sulla validità dei metodi di accertamento delle conoscenze e abilità acquisite 

dagli studenti in relazione ai risultati di apprendimento attesi. 

- Commento dei questionari di valutazione degli studenti dell’A.A. 2018/2019 

Si precisa che la sotto-commissione di Economia del Mare non si è ancora riunita per attendere la 

nomina del nuovo componente docente. 

Rispetto al punto “Analisi e proposte in merito a materiali e ausili didattici, laboratori, aule, 

attrezzature” gli studenti dei corsi più affollati (EA, MeMI) lamentano spesso una inadeguata 

capienza sia delle aule didattiche che delle aule studio rispetto al numero dei frequentanti. Inoltre 

gli studenti di Memi suggeriscono di potenziare le attività nelle aule informatiche rendendole 

accessibili agli studenti anche ai fini di studio non solo per le frequentare le lezioni.  

In alcuni casi gli studenti lamentano problemi infrastrutturali in alcune aule e locali dei servizi 

igienici. 

Rispetto al servizio mensa alcuni studenti lamentano ritardi nelle consegne del tesserino. 



Rispetto al punto “Analisi e proposte sulla validità dei metodi di accertamento delle conoscenze e 

abilità acquisite dagli studenti in relazione ai risultati di apprendimento attesi” gli studenti di EA 

richiedono una intensificazione delle prove intercorso.  

Rispetto al “Commento dei questionari degli studenti” ,  gli studenti di Memi hanno richiesto una 

migliore organizzazione degli orari degli esami opzionali.  Sia gli studenti di EA che Memi 

richiedono una intensificazione delle attività seminariali per i 3 CFU. Gli studenti di Memi 

richiedono un ampliamento dell’offerta di stage. 

La seduta è tolta alle ore 14.41 e la Commissione si aggiorna a data da destinarsi. 

 

Firme dei presenti: 

Prof.ssa Adele Parmentola (Presidente)  

Prof. Giuseppe Scandurra  

Prof. Mariagrazia Starita 

Dott.ssa Zelda Marino       

Sig. Federica Capobianco 

 Sig. Lorenzo Vassaro 

Sig. Grazia Vitiello 

 

Data,  

Napoli, 21/11/2019 


